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平成１９年度第２回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成１９年５月９日（水）１３：３０～１６：１７
会 場 事務局第１会議室
出席者 三浦（議長），池村，石尾，妹尾，井上，熊田，本橋，吉村，渡會，溝井，

濱田，西田，河谷，立花，對馬，榎本，浅沼，小沢，川上各評議員
臼田，小林各監事

陪 席 白滝，山田各理事

議 事
１．平成１９年度第１回教育研究評議会議事要旨の確認

平成１９年度第１回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について
井上学長特別補佐から報告書（案）のまとめ方等について説明があった。なお，

学長から各部局に持ち帰り意見等を５月１８日までに評価センターへ提出願いたい
こと，意見等をもとに修正した案を６月１日開催予定の経営協議会及び次回教育研
究評議会で審議願う旨発言があった。

３．秋田大学工学資源学部教授会規程の一部改正（案）について
事務局から説明があり，了承された。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

４．秋田大学大学院工学資源学研究科委員会規程の一部改正（案）について
事務局から説明があり，了承された。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

５．国立大学法人秋田大学本給の調整額支給細則の一部改正(案)について
事務局から説明があり，了承された。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

６．国立大学法人秋田大学特任教員就業規則(案)について
事務局から説明があり，了承された。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

７．人件費削減について
学長から説明があった後，質疑応答が行われた。
なお，学長から部局持ち帰りとし，５月２５日まで意見をいただき，６月１日開

催予定の経営協議会及び次回教育研究評議会で審議願う旨発言があった。

８．報告事項
（１）平成１９年春の生存者叙勲受章者について

事務局から５名の受章者について報告があった。
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（２）平成１８年度研修等実施報告及び平成１９年度研修等実施計画(案)について
事務局から報告があった。
なお，メンタルヘルスに関する研修を実施するよう意見があり，事務局で検討

することとした。

（３）事務系職員人事評価実施要領について
事務局から報告があった。

（４）国立大学法人秋田大学旅費事務処理取扱要領の一部改正及び職員等の出張に
おける自家用車の使用に関する取扱の制定について

事務局から報告があった。

（５）科目等履修生，研究生の学生証発行について
池村理事から，科目等履修生及び研究生から希望がある場合は学生証を発行す

ることとなった旨の報告があった。

（６）第１１回学長と学生との懇談会について
池村理事から，５月２３日に実施する懇談会について報告があった。

（７）平成１８年度戦略推進経費の事後評価報告について
井上学長特別補佐から，１８年度戦略推進経費のうち教育研究プロジェクト経

費７件について事後評価を実施することについて報告があった。

（８）評価センター教員の人事について
井上学長特別補佐から，評価センター教育系職員の再任審査に関する申し合わ

せについて報告があった。

（９）大学知的財産アドバイザーの受入れについて
石尾理事から知的財産本部でアドバイザーを受入れたことについて報告があっ

た。

（10）東北地区国立大学図書館協会総会について
渡會附属図書館長から報告があった。

（11）東京サテライト月間業務報告について
白滝理事（東京サテライト長）から４月分の報告があった。

（12）大学主催による懇談会・講演会等について
学長から，５月から７月までの予定と４月の実施結果について報告があった。

９．その他
（１）国立大学を巡る最近の諸情勢に関する見解について

学長から報告があった。
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（２）２００７年度秋田大学アクションプランについて
学長からアクションプランについて説明があった。

（３）科学研究費補助金申請・採択状況（平成１７年度～平成１９年度）について
石尾理事から報告があった。

（４）核燃料物質・核原料物質の使用・管理等に係る主な法令等と関係条項について
渡會放射線安全管理委員会委員長から説明があった。

次回教育研究評議会は，６月１５日（金）１３時３０分から開催することとした。


